
Calcio:  mister  Raciti  nel
post  gara  di  Juve  Stabia-
Siracusa: "Era importante la
prestazione,  siamo  venuti
fuori nella ripresa"
Queste le dichiarazioni post-gara del tecnico Ezio Raciti al
termine della sconfitta del suo Siracusa a Castellammare di
Stabia. “Abbiamo fatto un primo tempo di contenimento contro
una squadra veloce e tecnica. Nel secondo tempo siamo venuti
fuori e dispiace non aver fatto punti. Come già ribadito era
importante la prestazione e nella seconda parte la squadra non
ha fatto male. Stiamo costruendo mattone su mattone per avere
una precisa fisionomia di squadra e sono convinto che alla
ripresa ci sarà una forte reazione”.
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